

わくわく😊ドキドキ 東大戸SHOW!! 2022

令和4年度 香取市立東大戸小学校
学校だより NO14 R5. 3. 17



学校教育目標

一日一日を大切に 何事にも一生懸命取り組む児童の育成
～ 日々の「わくわくドキドキ」を通して、
児童の **自信** と **実践力** を育てる東大戸小 ～

一日一日を大切に 何事にも一生懸命取り組む児童の育成

ご卒業おめでとうございます

本日、25名の6年生が東大戸小学校を巣立って
いきました。

「率先躬行（人よりも先に自ら進んで行動する）・
磨き合い・感謝」を学年のテーマとして、カラフルな
毎日をさらにパワフルに進化させていった子どもたち
です。6年生の活躍のおかげで、全校の子どもたちが
「わくわく・ドキドキ」の忘れがたい日々を送ること
ができました。ありがとうございました。

6年生の皆さん、保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。



卒業プロジェクト
4年生と交流した後の素敵な笑顔です！

卒業生のみなさんへ「贈る言葉」

ご卒業おめでとうございます

みなさんにとって、東大戸小学校の6年間はどうかだったでしょうか。運動会や修学旅行なども含めて、楽しく充実した活動ができたと思います。

小学校を卒業し、4月からは中学生です。これまでとは違った新たに出会う人たちが加わった生活が始まります。不安に感じる時もあるかもしれませんが、逆にチャンスだと考えてください。今までは知らなかった多くの人と会うことができます。その中には、「新しい何か」を示してくれる人がいます。一生の友となる人もできると思います。せひ、自分の視野を広げられる人との出会いを大切にしてください。

これからの皆さんの活躍を期待しています。

校長 数合 克之

大好きな六年一組のみんなへ

五年一組の担任となり、みんなと出会ったのは今から二年前。早いもので、あれから二年が経ち、一組は劇的に変化しました！「二年間の一組のスタンドアップ」として、私が発見したみんなの成長を発表します！

その一 「進んでリーダーに立候補すること」

その二 「男女分けへだてなく仲が良いこと」

その三 「歌で心が一つになること」

また、かべにぶち当たることがあっても、みんなの素直な心で話を受け止め、自分の頭で考え、そして、正しい選択をして、よりよい自分、よりよい学級を作り上げてきました。一組は、個性豊かな人たちの集まりです。一人一人のもつ個性が生かされ、きらきら輝いています。それが目標に向かって、団結し、最高の笑顔を作り出しています。これは、みんなが一人一人の個性を良さとして認め合い、磨き合っているからに他なりません。

これからのみんなの未来が、今よりもっともっと満ち足りたものになってくれることを心から願っています。どこかで再会したとき、「先生！今すごく充実しています！」と笑顔で話しかけてくれたら、それが何よりうれしいことです。「これからも教員を続けていきたい。」と感じさせてくれたみんなに、感謝の気持ちでいっぱいです。

最後に、一番近くであなたを励まし、支え、ときには叱ってくれるのは家族です。感謝の気持ちを常にもち、かっこつけずにいつも「本気」で前へ進んで行って下さい。スタンドアップ！夢の実現に向けて、さあ、立ち上がれ！

担任